



I Rally Fotográfico Montañero del Juventus S.D.

JUVENTUS S.D.

Objetivo del I Rally Fotográfico Montañero:

Juventus S.D. pretende con la organización de este rally fotográfico fomentar la afición a la montaña y la afición a la fotografía en una jornada festiva que coincide con la tradicional marcha montañera de este club.

La jornada comienza a las 8:00 saliendo desde Bilbao en autobús y finalizará alrededor de las 19:00 de vuelta al lugar de partida.

La comida corre a cuenta de cada concursante. Normalmente se lleva comida desde casa. La organización informará de lugares donde poder comer o de restaurantes en Nabarniz para los que prefieran saborear la comida local.

Los que practiquen la actividad montañera para la realización de las fotografías tendrán un aperitivo en la mitad del recorrido, en la bolera, entre las cumbres de Santa Eufemia y Belartxandi

Organiza: JUVENTUS S.D.

Patrocina: Juventus S.D.

Participantes: Para todos los aficionados a la fotografía.

Fecha y lugar:

Domingo 18 de mayo de 2014.

Salida de Bilbao con destino a Markina y final en Aulestia.

Inscripción: 10 € los Socios y 12 € los Simpatizantes. Incluye traslado en autobús

Lugar de inscripción:

La inscripción se puede hacer mediante transferencia a la cuenta del Juventus o directamente en la oficina del club en Plaza Nueva 5, 3º, Bilbao en horario de 19:30 a 21:30 los martes y jueves que no sean festivos.

Aquellos que opten por la transferencia bancaria deberán llamar por teléfono (944151990) para confirmar la inscripción.

Lugar del rally fotográfico:

Los concursantes se trasladarán a la localidad de Markina, en el autobús de la organización junto con los participantes en la marcha montañera.

La salida será a las 8:00 en El Arenal (junto a San Nicolás).

Rally:

El Rally se realizara entre las localidades de Markina, el recorrido montañero por la cumbre de Santa Eufemia, Bolera (*para los que realicen el recorrido de monte se suministrara un amaiketako*), la cumbre de Bedartzandi y finalizara en Aulestia.

El tema del rally se dará una vez en el autobús. Los concursantes podrán realizar la marcha montañera haciendo las fotos del rally durante la travesía o podrán optar por ir en el autobús directamente a Aulestia, haciendo las fotos en sus alrededores.

Los concursantes deberán hacer dos fotos de control, una antes de comenzar el rally en Markina y otra al final en Aulestia. Los temas de estas fotos se comunicarán en el control de salida. Se harán únicamente 10 fotografías con la temática del rally.

Se permite modificar la configuración de la cámara de fotos para obtener las distintas fotografías pero no se admitirá ninguna manipulación posterior de las fotografías tanto si se hace con la misma cámara como si se hace en un ordenador. La organización rechazará las

fotografías con muestras de no haber respetado los puntos anteriores. Las fotografías de control no puntúan para el concurso.

LAS FOTOGRAFÍAS SE ENTREGARÁN EN FORMATO JPG.

Recogida de trabajos: Las fotografías se entregarán en el punto final de la marcha, Aulestia. Los concursantes deberán entregar las tarjetas de memorias con un máximo de 12 fotografías, dos de control más 10 de concurso. Se rechazarán todas las entregas que tengan más fotografías. Las 12 fotografías serán descargadas de la tarjeta devolviéndose ésta inmediatamente al concursante. **RECORDAD QUE SE DEBEN ENTREGAR EN FORMATO JPG.**

Premios:

1ª Primer premio a la mejor colección, Vale por valor de 70 €, en material fotográfico y trofeo.

2ª Premio segundo a la mejor fotografía, Vale por valor de 50 €, en material fotográfico y trofeo.

3º Premio a la mejor fotografía de un socio del Juventus. Vale por valor de 30 €, para una excursión de varios días y trofeo.

* Ningún participante acumulara más de un premio.

El jurado estará compuesto por miembros de la organización.

Los premios se entregarán el 19, jueves de junio, en los locales del club a las 20 h. Los mejores trabajos se expondrán al público durante la entrega de los premios. Las mejores fotografías de este rally serán expuestas en el club y en la web de Juventus.

Advertencias importantes:

Los ficheros de las fotografías de este concurso quedarán en poder de la organización quién tendrá los derechos sobre ellas para su uso en material de divulgación de las actividades del club.

En este caso el Juventus citará el nombre del autor.

La comisión organizadora no se hace responsable de la pérdida, robo o deterioro que pueda sufrir el material durante el concurso. De igual manera no se hace responsable de cualquier accidente que ocurra durante este rally fotográfico.

La manipulación digital de las fotografías tomadas durante el rally está prohibida.

Aceptación de las bases: El hecho de inscribirse y participar en este rally implica la total aceptación de las bases de este concurso. Cualquier duda al respecto de estas bases se resolverá por la comisión organizadora del Juventus S.D.

La Comisión Organizadora

Cuenta:

BBK: 2095 008391 2213 00 50 77

Caja Laboral: 3035 01 3447 1340 02 89 38